

## **Pressemitteilung der Stadt Wernigerode**

Wernigerode, 29.06.2017

### **Live dabei bei der Hauptpreisherstellung für Brahmsieger**

Wieder konnte die Glasmanufaktur Harzkristall GmbH als Partner für das Johannes-Brahms-Chorfestival gewonnen werden. In diesem Jahr werden in der Glasmanufaktur Derenburg die Preise für die 13 Kategoriesieger und der Hauptpreis hergestellt. Sowohl das Amt für Schule, Kultur und Sport der Stadt Wernigerode als auch die Manufaktur selbst waren bei der Trophäengestaltung aktiv dabei.

Mitte Juni war es dann soweit – wir durften hautnah bei der Produktion des mundgeblasenen Glasgebildes dabei sein. „Das Schwierige ist, das Glas im richtigen Moment fließen zu lassen, um es anschließend formen zu können. Dafür muss man das Glas mehrmals erhitzen.“ so der Mitarbeiter der Glasmanufaktur.

Für alle Anwesenden war es erstaunlich was man alles aus Glas herstellen kann, so auch der Preis für den Großpreissieger des Johannes-Brahms-Chorfestivals. Nach einigen Versuchen war der Siegerpreis dann fertig und wir bewunderten das zerbrechliche Stück.

Was es letztendlich geworden ist wird noch nicht verraten, aber eins ist zu sagen: es besteht ein ganz besonderer Bezug zum Wettbewerb.

*BU: © Eva-Maria Hillen*